

Next picture show
Steven Levy

The revolutionary technology that made television possible may itself be outmoded — by high-definition television (HDTV), which offers more than just a sharper, clearer picture. "We're talking about a different language, says one producer of HDTV programming, a different way the television medium will communicate." In the following selection, Steven Levy examines the unique features of , HDTV and speculates about the "high-definition world" it may usher in.

Leiy is an award winning journalist who has written for Rolling Stone and many other magazines, and who now writes a column for Macworld. He is the author of the best-selling book Hackers and of The Unicorn's Secret: Murder in the Age of Aquarius. He is also the author of Artificial Life (Pantheon, 1992).

Your current television is a pathetically obsolete artifact of a dead technology. A charmless antiquity. Those who know the future of video are amazed at your tolerance for its faults. It is the guest who came to dinner and stayed way past his welcome, growing old right there at the table, nose hairs and big ears and bad teeth — but people keep serving it meal after meal, making small talk as if the guest were Cary Grant in his prime. In this day of electronic wizardry, your set is an embarrassment. How you can sit for hours watching it — with its ghosts, its snow, its tinny sound, its tiny screen, its runny color, and its fuzzy picture — is beyond comprehension.

But lately some strange new video signals have been transmitted. Some have been beamed from antennas, others bounced off satellites, still others shot through coaxial cables. You didn't see any of them. Your current television, that one-eyed joke, doesn't begin to know what to do with them. But if you could receive these new signals, and see them as they were intended to be seen, you would finally understand what TV can be.

The world — your world — is now on a collision course with a revolutionary video technology. And it's going to change nearly everything.

The technology, of course, is high-definition television, or HDTV. Years before earning its inevitable status as a household item, hi-def is quickly becoming a household word. This is not due to the virtues of HDTV as much as its political, financial, and even military implications. People are calling it the economic battleground from which the victorious economy of the next century will emerge. Doom sayers predict that if the Japanese beat us here, we're down for the count. The American Electronics Association, one of a slew of self-interested organizations that have flacked tirelessly on the issue, has told Congress that if we lose out on this bonanza, "future improvements in our standard of living and maintenance of the balance between the leading economies of the world are threatened." For lack of hi-def patents, we will be plunged into the Third World!

You would think that HDTV represents as potent an advance as the atomic bomb. Actually, the technology itself isn't that revolutionary. It's not just a souped-up television set but a system of video advances. You can explain the differences in two words: better television. Some use a different shorthand, describing hi-def as a cinema experience at home. As Larry Carlson, an HBO vice-president, says, "People sitting in movie theaters are really watching HDTV."

This becomes apparent with a single glance at a hi-def monitor. Unlike the almost-square rectangle of a normal picture tube (the ratio of width to height is four to three), the HDTV monitor is wider, about five to three. Roughly the same shape as a movie screen. This is no coincidence. Studies conducted by NHK, the Japanese television network that pioneered hi-def, discovered that the "wide-aspect ratio" engaged the eye and the mind to the fullest extent. This particular shape apparently spurs not only a visual but also a psychic connection. "Five to three is the golden aspect ratio — the Greeks used it to build the Parthenon," says Bronwen Jones, a scientist and FCC consultant who has done extensive psycho-visual television-watching studies.

A second unmistakable trait of HDTV is its razor-sharp images. Television is transmitted by a series of horizontal lines (if you look closely at your screen, you can see them). Our current standard, called NTSC, uses 525 of these, not really enough to bring out details. And when you watch television with a large-screen monitor, the lines become all too visible, especially at close range. But HDTV commonly has more than 1,000 lines. Combined with advanced circuitry, the denser, more plentiful lines give television images the clarity of thirty-five-millimeter film.

The colors are true and vivid, so good that "a lot of people attribute a 3-D quality to it," says Corey Carbonara, the head of the New Video Technologies Project at Baylor University. Alan Levy, an HBO executive, is one of those people. "It's like looking out your window," he says. "It's got the immediacy of video with the clarity and intensity of a color transparency."

Even if you sit close, HDTV looks great. (The recommended distance for viewing HDTV is three times the screen height; with NTSC, anything less than five times the height looks awful.) The picture is so sharp that hi-def can be used for sensitive military applications (the Department of Defense has sunk $30 million into HDTV research) or detailed medical work. Individual frames can be isolated and printed as quality photographs. And the image can be blown up even to wall-size displays without losing its uncanny crispness. In fact, the experts say you don't really have HDTV unless you are watching a big screen, something like five feet by three feet. Or something the size of your wall.

The coup de grace is aural. Everybody agrees that HDTV will deliver the sound quality of a top notch compact disc player.

Put this stuff together and you have a couch potato's wet dream. Movies will look as good at home as they do in theaters. Sports events will drop fans in the center of courts, fields, and gridirons. Roseanne Barr will be enormous. And as Jim Carnes, an executive at the David Sarnoff Research Center, says, "MTV on HDTV is going to be dynamite."

"High-definition television is an unstoppable force," says Sam Bush, the editor of a trade publication called HDTV Newsletter. "It catches our fancy and makes us feel we're leaping into the twenty-first century with a powerful information tool."

Every segment of the entertainment industry is gearing up for the change. Hardware manufacturers are busily preparing designs for HDTV systems. Cable programmers like HBO are already experimenting with hi-def sports and entertainment productions. The film industry is awakening to the idea that HDTV might eventually displace film as its medium; two movies (though flops) have already been shot in the new form. And the television networks are preparing for a change even more jarring than the transition from black and white to color. "We see HDTV as the viewing medium of the next century," says Rupert Stow, director of production-systems analysis at CBS.

Indeed, the assumption is that once viewers get a look at high-definition television, they will realize the pitiful inadequacy of the current standard, adopted a decade before Milton Berle hit the airwaves. "Television is now stuck in the 1950s," says Mikhail Tsinberg, a research-department head at Philips Laboratories in Briarcliff Manor, New York. "Now it's time to upgrade the quality. "A generation used to technological innovation — the same folks who gobbled up compact-disc players in the eighties - will have a new battle cry in the nineties: I want my HDTV. They will see it, compare it with what they have now and buy it. Even if they have to pay thousands of dollars more for it.

True, some commentators wonder whether the rising hype for HDTV is not an example of "technology push," when marketers assume that just because an invention is technically dazzling, people will want it. The great Consumer Electronics Show in the sky is littered with the remains of such alleged sure things, from quadraphonic stereos to picture phones. "We've been doing consumer tests of certain HDTV systems," says Russell Neuman, a director at MIT’s Media Lab. "And it doesn't blow their socks off." But this is a minority opinion. Most people in the field, for obvious reasons, harbor no doubt that this is the future. So much so that they sometimes are stunned that anyone would even bother to question its manifest destiny.

"Is it inevitable?" asks one expert. "It's more than inevitable."

[To] David Niles ... "What's really important is that HDTV is a new style of picture that will change the face of the world."

As one of the few people involved in full-time production of HDTV programming — he runs Captain Video Studios in Paris and 1125 Productions in New York City — David Niles is one of the few people who can comment intelligently on the real future significance of hi-def. HDTV transmogrifies the cool medium of television into a sizzling, mesmerizing experience — one engaging the senses in a way that television never could.

"We're talking about a different language, a different way the medium will communicate," Niles says. "It's a wonderful chameleon in that it can imitate video and film V but cinema and video cannot imitate HDTV. Nothing can."

Niles uses as an example the 1987 Mike Tyson-Tyrell Biggs fight. As an experiment, HBO taped the fight (which it telecast live to subscribers using standard video) in hi-def. Unlike regular video, which needs all sorts of multicamera close-up and slow-motion shots and replays to maintain excitement, the HDTV version uses only a single camera, which occasionally zooms close to the two fighters but more often shows a substantial portion of the ring. But the intensity is terrific — the sorts of bone-jarring details that Martin Scorsese worked so hard to achieve in Raging Bull are easily realized in the rich, highly detailed color of high definition. Combined with high-quality stereo sound, the experience of sitting ringside is perhaps even a little too close for comfort.

It's easy to see how other sports will be covered on HDTV. "The increased field of view gives you more options," says Corey Carbonara of Baylor University. "In baseball, for instance, a shot behind home plate сад reveal all the players on base with extreme clarity. You'll see the event like a spectator."

Rock videos will change, too. "When you film a concert in high definition, you can capture the whole stage," says Barry Rebo, president of Rebo High Definition Studio. "You can sit on shots longer, look at relationships between players."

You can also use special effects that make traditional rock videos look somnambulant. Mind-bending visuals are much more easily performed with video than with film: Now they can easily and cheaply be done with the quality of film. (In fact, largely because of the savings involved, film-makers like Niles, Rebo, and Zbigniew Rybczynski are already using HDTV to make commercials and rock videos. Mick Jagger's video for "Let's Work" was one of the first.) When shown on HDTV equipment, effects can have incredible impact. "With normal television, I can show yoi anything and you wouldn't be scared," says Niles. "But with HDTV, I can scare the crap out of you in one shot."

Ultimately, HDTV will change the look of all television. Much of what we see on TV today is tailored to compensate for the medium's limitations. "The videography is done with that in mind," says William Scmeiber, director of the Advanced Television Research Program at MIT's Media Lab. "You're not going to line up a hundred dancing girls on-screen [because you wouldn't be able to see them]." So instead of dancing girls, we have the situation comedy, with its endless close-ups, its monotonous standard sets. But according to Corey Carbonara, "HDTV will cause a real significant change in those shows. The sets will have to be more carefully dressed. You can do story lines with past and future events, splitting the screen to do experimental narratives."

But some television shows may never go HDTV, some argue. "You don't want a theatrical situation every time you turn on the TV," says MIT's Schreiber. "Lots of television doesn't require high definition, like soap operas or news. Do you think people are going to turn on a ballet at three in the afternoon?" Even ultrabooster David Niles admits, "I don't want to see "Wheel of Fortune" in hi-def." But the probability is that "General Hospital," Dan Rather, and Vanna White are all destined to be wall-size. "If broadcasters are to remain competitive, we'll have to do it," says Rupert Stow of CBS. Advertisers, in particular, will demand that television use HDTV to the fullest — it is an adman's dream to have a commercial played across someone's wall with the message blasted in digital stereo. Unlike regular television, a tiny box in a room, HDTV cannot be ignored. Who can read a magazine in a movie theater? Ultimately, says Stow, "the whole experience of watching television is going to be different. It will be a cinema experience."

Will HDTV, with its ability to match the local Cineplex, keep the movie audience glued to the home viewing room to the exclusion of filmgoing?

Most experts don't think so, citing previous Chicken Littles in Hollywood who hit the panic button when television arrived and then wrongly tolled doom when cable hit the scene. The social experience of going out to a communal screen has always prevailed. But while HDTV will not destroy the movie theaters, it will affect the movies. "It may well change the kinds of films made," says John Dykstra, who supervised the creation of special effects for Star Wars. "We'll see an incredible increase in special effects, and films will more easily be able to portray fantasy."

These predictions won't be fulfilled until the next century. Meanwhile, plenty of people are eager to lie back to a wide-screen home viewing of E.T. now. When will they get their HDTV? How will they get it?

Everybody's got a different timetable. The industry associations have published reports predicting that HDTV won't reach a significant audience (about one-fourth of the viewing public) until around the year 2000. They note that color TV was around for well over ten years before a majority of viewers bought a color set. But HDTV Newsletter's Bush says that HDTV will be-here "sooner than the decade that everyone talks about." And go-go advocates like David Niles have no problem cutting that schedule in half. "HDTV in five years? Absolutely!" he proclaims. After all, Sony and other Japanese manufacturers are readying equipment for worldwide consumer sale within two years. And HBO is already planning its first broadcasts for the early nineties. There will be no problem in finding programming material. "Movies are HDTV," says HBO's Carlson.

A likely progression emerges. Early in the nineties will come the first HDTV monitors, accompanied by videocassette and videodisc players. "The first sets," says HBG's Alan Levy, "are going to be high end, very expensive, and bought by people who used to be called "the lunatic fringe." Now we call them "early adapters." These gadget freaks will invite envious friends over to see Lawrence of Arabia or the new Madonna video in hi-def. The seed will be planted."

Around 1992 or so, some cable systems will begin transmitting hi-def programming. Services like HBO will show not only movies but certain high-profile sports events in wide screen and stereo. Some producers of network television, protecting themselves for the future, will begin making their shows in hi-def.

It might not be until the middle of the decade that the system that the FCC chooses for HDTV broadcast is finally implemented. But at that point, production lines of HDTV components will begin to run full steam, and prices will start to drop. Eventually an HDTV set will cost only about 25 per cent more than today's state-of-the-art set. But it will still be expensive, because HDTV watchers will need very large tubes or projection televisions, which cost a few thousand dollars now and won't be getting any cheaper.

By the end of the decade, though, that cost problem may be solved. Several companies are working on flat-panel monitors, which will hang on your wall like a framed poster. William Glenn, director of the science and technology research center of the New York Institute of Technology: Dania, Florida, predicts that flat-panel: displays like the one he has invented will be plentiful before the turn of the century. The one he has in mind will be three feet by five feet and will cost only $1,500. When not in use as television receiver, it will display a vivid facsimile of you favorite painting.

By then this will be a high-definition world. Your living room will have the flavor of "The Jetsons," as the basic item of home furnishing will be something out of science fiction. "We believe HDTV is more than a television set," J. Richard Iverson, president of the American Electronics Association, said recently. "We think it is the beginning of the home information center — the home work station."

Yes, the prognosticators envision that our mindless entertainment will be mixed with enriching data, covering our walls and our consciousness. The line between compute and television will be as indeterminable as one of those 1,000 scan lines on the screen itself. The latest movie and the monthly phone bill will arrive at your house via that, same fiber-optic cable. It will be a future where kids no longer do homework while the TV drones, because the homework will be on the TV; where the local news rushes into our home with hi-def immediacy, infusing the usual fire-victim interviews with the impact of The Sorrow and the Pity; where we order our sports events like takeout Chinese food; where wall-size commercials and rock videos hold our senses hostage hour after hour, until we devote a corner of the screen to balancing our checkbook.

The banks themselves will probably be owned by the Japanese. If history is any indicator, they will dominate the consumer-electronics market no matter what roadblocks the FCC constructs. But who will care? Well have our HDTV.










Следующая выставка фотографий

Стивен Леви

Революционная технология, которая сделала телевидение возможным, сама по себе может устареть - телевидение высокой четкости (HDTV), которое предлагает больше, чем просто более четкое и четкое изображение. «Мы говорим о другом языке, - говорит один из производителей HDTV-программ, - о другом способе общения телевизионной среды». В следующей подборке Стивен Леви исследует уникальные особенности HDTV и размышляет о «мире высокой четкости», который он может 
открыть . Лей - отмеченный наградами журналист, написавший для «Роллинг Стоун» и многих других журналов, и который сейчас пишет колонку для Macworld. Он является автором бестселлера «Хакеры» и «Секрета единорога: убийство в эпоху Водолея». Он также является автором Искусственной жизни (Пантеон, 1992).

Ваше текущее телевидение - патетически устаревший артефакт мертвой технологии. Безмятежная древность. Те, кто знает будущее видео, поражены вашей терпимостью к его ошибкам. Это гость, который пришел на ужин и остался далеко от своего приема, состарившись прямо там за столом, волосы в носу, большие уши и плохие зубы - но люди продолжают подавать его за едой после еды, болтая, как будто гостья была Кэри Грант в расцвете сил. В этот день электронного волшебства ваш набор - это смущение. Как вы можете часами сидеть, наблюдая за ним - с его призраками, снегом, жестяным звуком, крошечным экраном, насморком и нечеткой картинкой - непостижимо.

Но в последнее время появились странные новые видеосигналы. Некоторые были излучены от антенн, другие отскочили от спутников, третьи - через коаксиальные кабели. Вы не видели ни одного из них. Ваш нынешний телевизор, эта одноглазая шутка, не начинает знать, что с ними делать. Но если бы вы могли получать эти новые сигналы и видеть их такими, какими они были предназначены, вы бы наконец поняли, что такое телевидение. 

Мир - ваш мир - сейчас находится на пути столкновения с революционной видео технологией. И это изменит почти все.

Технологией, конечно же, является телевидение высокой четкости или HDTV. За годы до того, как заработать свой неизбежный статус в качестве предмета домашнего обихода,  	 hi-def быстро становится нарицательным. Это связано не столько с достоинствами HDTV, сколько с его политическими, финансовыми и даже военными последствиями. Люди называют это экономическим полем битвы, из которого возникнет победоносная экономика следующего столетия. Говорящие на гибели предсказывают, что если японцы победят нас здесь, мы проиграем. Американская ассоциация электроники, одна из множества заинтересованных организаций, которые неустанно занимались этим вопросом, сказала Конгрессу, что, если мы проиграем на этом бонане, «будущие улучшения нашего уровня жизни и поддержание баланса между ведущими экономики мира находятся под угрозой ". Из-за отсутствия патентов высокой четкости,

Можно подумать, что HDTV представляет собой такой же мощный шаг вперед, как атомная бомба. На самом деле, сама технология не настолько революционна. Это не просто продвинутый телевизор, а система видео-достижений. Вы можете объяснить разницу двумя словами: лучше телевидение. Некоторые используют другую стенографию, описывая hi-def как домашний кинотеатр. Как говорит вице-президент HBO Ларри Карлсон: «Люди, которые сидят в кинотеатрах, действительно смотрят HDTV».

Это становится очевидным с одного взгляда на монитор высокой четкости. В отличие от почти квадратного прямоугольника обычной кинескопа (отношение ширины к высоте составляет четыре-три), монитор HDTV шире, примерно на пять-три. Примерно такой же формы, как киноэкран. Это не случайно. Исследования, проведенные NHK, японской телевизионной сетью, которая стала пионером hi-def, обнаружили, что «широкоэкранное соотношение» в наибольшей степени затрагивает глаза и разум. Эта конкретная форма, очевидно, стимулирует не только визуальную, но и психическую связь. «Пять к трем - это золотое соотношение сторон - греки использовали его для создания Парфенона», - говорит Бронвен Джонс, ученый и консультант FCC, который провел обширные психовизуальные исследования по просмотру телевизионных программ.

Вторая безошибочная черта HDTV - это четкие изображения. Телевидение транслируется серией горизонтальных линий (если вы внимательно посмотрите на экран, вы сможете их увидеть). Наш нынешний стандарт, называемый NTSC, использует 525 из них, что недостаточно для раскрытия деталей. И когда вы смотрите телевизор с большим монитором, линии становятся слишком видимыми, особенно на близком расстоянии. Но HDTV обычно имеет более 1000 линий. В сочетании с продвинутой схемотехникой, более плотные и обильные линии дают телевизионным изображениям четкость 35-миллиметровой пленки.

Цвета настоящие и яркие, настолько хорошие, что «многие приписывают ему качество 3-D», - говорит Кори Карбонара, глава проекта «Новые технологии видео» в Университете Бэйлора. Алан Леви, руководитель HBO, является одним из тех людей. «Это как смотреть в окно», - говорит он. «Это имеет непосредственность видео с ясностью и интенсивностью цветовой прозрачности».

Даже если вы сидите рядом, HDTV выглядит великолепно. (Рекомендуемое расстояние для просмотра HDTV - в три раза больше высоты экрана; в NTSC все, что меньше, чем в пять раз больше высоты, выглядит ужасно.) Изображение настолько резкое, что hi-def можно использовать для чувствительных военных применений (Министерство обороны и потратило 30 миллионов долларов на исследования ТВЧ и детальную медицинскую работу). Отдельные рамки можно выделить и распечатать как качественные фотографии. И изображение может быть взорвано даже на дисплеях размером с стену, не теряя своей невероятной четкости. На самом деле, эксперты говорят, что у вас нет HDTV, если вы не смотрите большой экран, что-то вроде пяти на три фута. Или что-то размером с твою стену. 

Государственный переворот Все согласны с тем, что HDTV обеспечит качество звука первоклассного проигрывателя компакт-дисков.

Сложите все это вместе, и у вас будет важная мечта кушетки. Дома фильмы будут выглядеть так же хорошо, как в кинотеатрах. Спортивные мероприятия бросят фанатов в центре кортов, полей и гридиронов. Розанна Барр будет огромной. И, как говорит Джим Карнс, руководитель исследовательского центра Дэвида Сарноффа, «MTV на HDTV станет динамитом». 

«Телевидение высокой четкости - непреодолимая сила, - говорит Сэм Буш, редактор отраслевого издания HDTV Newsletter. «Это привлекает наше воображение и заставляет нас чувствовать, что мы прыгаем в двадцать первый век с помощью мощного информационного инструмента».

Каждый сегмент индустрии развлечений готовится к переменам. Производители оборудования активно готовят проекты для систем HDTV. Кабельные программисты, такие как HBO, уже экспериментируют со спортивными и развлекательными программами высокой четкости. Киноиндустрия пробуждается к мысли, что HDTV может в конечном итоге вытеснить фильм в качестве своего носителя; два фильма (хотя и флоп) уже сняты в новом виде. И телевизионные сети готовятся к изменению, даже более резкому, чем переход от черно-белого к цветному. «Мы рассматриваем HDTV как средство просмотра следующего столетия», - говорит Руперт Стоу, директор по анализу производственных систем в CBS.

Действительно, предполагается, что, как только зрители увидят телевидение высокой четкости, они поймут жалкую неадекватность нынешнего стандарта, принятого за десятилетие до того, как Милтон Берл попал в эфир. «Телевидение застряло в 1950-х годах», - говорит Михаил Цинберг, руководитель исследовательского отдела Philips Laboratories в поместье Бриарклифф, Нью-Йорк. «Теперь пришло время улучшить качество». Поколение, привыкшее к технологическим инновациям - те же самые люди, которые сожрали проигрыватели компакт-дисков в восьмидесятые годы - в девяностые годы будут иметь новый боевой клич: я хочу свой HDTV. Они увидят это, сравнят с тем, что имеют сейчас, и купят. Даже если им придется заплатить за это тысячи долларов.

Правда, некоторые комментаторы задаются вопросом, не является ли навязчивая реклама HDTV примером «технологического толчка», когда маркетологи полагают, что только из-за того, что изобретение технически ослепительно, люди захотят его. Великое шоу бытовой электроники в небе усеяно остатками таких якобы верных вещей, от квадрофонических стереосистем до телефонов с картинками. «Мы проводили потребительские тесты некоторых систем HDTV», - говорит Рассел Нейман, директор Media Lab в Массачусетском технологическом институте. «И это не срывает их носки». Но это мнение меньшинства. Большинство людей на местах, по понятным причинам, не сомневаются в том, что это будущее. Настолько, что они иногда ошеломлены, что кто-нибудь даже усомнится в его явной судьбе. 

"Это неизбежно?" спрашивает один эксперт. "Это'

[To] Дэвид Найлс: «Что действительно важно, так это то, что HDTV - это новый стиль изображения, который изменит лицо мира». 

Будучи одним из немногих, кто занимается производством программ HDTV на полную ставку - он руководит Captain Video Studios в Париже и 1125 Productions в Нью-Йорке - Дэвид Найлс - один из немногих, кто может разумно прокомментировать реальное значение HI для будущего. -def. HDTV превращает прохладную телевизионную среду в потрясающее, завораживающее переживание - то, что телевидение никогда не сможет задействовать. 

«Мы говорим о другом языке, о другом способе общения медиума», - говорит Найлс. «Это замечательный хамелеон в том смысле, что он может имитировать видео и фильм V, но кино и видео не могут имитировать HDTV. Ничто не может».

Найлс использует в качестве примера бой Майка Тайсона-Тайрелла Биггса 1987 года. В качестве эксперимента HBO записал запись боя (которую он транслировал в прямом эфире абонентам с использованием стандартного видео) в формате высокой четкости. В отличие от обычного видео, которое требует всевозможных многокамерных снимков крупным планом и замедленных кадров и повторов для поддержания возбуждения, в версии HDTV используется только одна камера, которая иногда приближается к двум бойцам, но чаще показывает значительную часть кольцо. Но интенсивность просто потрясающая - такие детали, которые сотрясали кости, над которыми Мартин Скорсезе так старался добиться в Raging Bull, легко реализовать в насыщенном, очень детализированном цвете высокой четкости. В сочетании с высококачественным стереозвуком ощущение сидения на ринге, возможно, даже слишком близко для комфорта.

Легко увидеть, как другие виды спорта будут освещаться на HDTV. «Увеличенное поле зрения дает больше возможностей», - говорит Кори Карбонара из Университета Бэйлор. «В бейсболе, например, выстрел за домашней тарелкой сада раскрывает всех игроков на базе с предельной ясностью. Вы увидите событие как зритель». 

Рок-видео тоже изменится. «Когда вы снимаете концерт в высоком разрешении, вы можете захватить всю сцену», - говорит Барри Ребо, президент Rebo High Definition Studio. «Вы можете больше сидеть на кадрах, смотреть на отношения между игроками».

Вы также можете использовать специальные эффекты, которые заставляют традиционные рок-видео выглядеть сомнительными. Визуализирующие визуальные эффекты намного легче выполнить с видео, чем с фильмом: теперь их можно легко и дешево сделать с качеством фильма. (На самом деле, в значительной степени из-за экономии средств такие режиссеры, как Найлз, Ребо и Збигнев Рыбчински, уже используют HDTV для создания рекламных роликов и рок-роликов. Видео Мика Джаггера для «Let's Work» было одним из первых.) Когда показывали на HDTV оборудовании эффекты могут оказать невероятное влияние. «С помощью обычного телевидения я могу показывать что угодно, и ты не испугаешься», - говорит Найлс. «Но с HDTV я могу напугать тебя до дерьма одним выстрелом».

В конечном счете, HDTV изменит внешний вид всего телевидения. Многое из того, что мы видим по телевизору сегодня, приспособлено для компенсации ограничений среды. «Видеосъемка выполнена с учетом этого», - говорит Уильям Шмайбер, директор Программы перспективных телевизионных исследований в Media Lab Массачусетского технологического института. «Ты не собираешься выставить на экран сто танцующих девушек [потому что ты не сможешь их увидеть]». Так что вместо танцующих девушек у нас есть ситуационная комедия с ее бесконечными крупными планами, ее монотонными стандартными наборами. Но, по словам Кори Карбонара, «HDTV вызовет действительно существенные изменения в этих шоу. Наборы должны быть более тщательно одеты. Вы можете создавать сюжетные линии с прошлыми и будущими событиями, разделяя экран, чтобы делать экспериментальные рассказы».

Но некоторые телевизионные шоу могут никогда не показывать HDTV, некоторые утверждают. «Вам не нужна театральная ситуация каждый раз, когда вы включаете телевизор», - говорит Шрайбер из MIT. «Много телевидения не требует высокой четкости, как мыльные оперы или новости. Как вы думаете, люди собираются включить балет в три часа дня?» Даже ультрабустер Дэвид Найлз признает: «Я не хочу видеть« Колесо Фортуны »в высоком разрешении». Но есть вероятность, что «Общая больница», Дэн Ратер и Ванна Уайт - все обречены на рост. «Чтобы вещатели оставались конкурентоспособными, нам придется это делать», - говорит Руперт Стоу из CBS. Рекламодатели, в частности, потребуют, чтобы телевидение использовало HDTV в полной мере - это мечта рекламодателя, чтобы рекламный ролик кого-то показывал ». Стена с сообщением взорван в цифровом стерео. В отличие от обычного телевидения, крошечной коробки в комнате, HDTV нельзя игнорировать. Кто может читать журнал в кинотеатре? В конечном счете, говорит Стоу, «весь опыт просмотра телевидения будет другим. Это будет опыт кино».

Будет ли HDTV, с его способностью соответствовать местному Cineplex, держать зрителей фильма приклеенным к домашней комнате просмотра, исключая посещение фильма? 

Большинство экспертов так не считают, ссылаясь на предыдущие Chicken Littles в Голливуде, которые нажимали кнопку паники, когда появлялось телевидение, а затем ошибочно толкали гибель, когда кабель выходил на сцену. Социальный опыт выхода на общественный экран всегда преобладал. Но хотя HDTV не разрушит кинотеатры, это повлияет на кино. «Это может изменить виды фильмов», - говорит Джон Дикстра, который руководил созданием спецэффектов для «Звездных войн». «Мы увидим невероятное увеличение спецэффектов, и фильмы будут легче изобразить фантазию».

Эти предсказания не будут выполнены до следующего столетия. Между тем, многие люди хотят откинуться на широкоэкранный домашний просмотр ET сейчас. Когда они получат свои HDTV? Как они это получат?

У всех разное расписание. Отраслевые ассоциации опубликовали отчеты, предсказывающие, что HDTV не достигнет значительной аудитории (около четверти зрительских аудиторий) примерно до 2000 года. Они отмечают, что цветной телевизор существовал более десяти лет, прежде чем большинство зрителей купили набор цветов. Но Буш HDTV Newsletter говорит, что HDTV будет здесь «раньше, чем десятилетие, о котором все говорят». И сторонники гоу-гоу, такие как Дэвид Найлз, без проблем сокращают этот график пополам. «HDTV через пять лет? Абсолютно!» он провозглашает. В конце концов, Sony и другие японские производители готовят оборудование для продажи по всему миру в течение двух лет. И HBO уже планирует свои первые трансляции в начале девяностых. Там не будет никаких проблем в поиске программного материала. "

Вероятная прогрессия появляется. В начале девяностых появятся первые HDTV-мониторы в сопровождении видеокассет и проигрывателей видеодисков. «Первые наборы, - говорит Алан Леви из HBG, - будут дорогостоящими, очень дорогими, и их будут покупать люди, которых раньше называли« сумасшедшими фанатами ». Теперь мы называем их« ранними адаптерами ». пригласите завистливых друзей посмотреть Лоуренса Аравийского или новое видео Мадонны в формате высокой четкости. Семя будет посажено ". 

Примерно в 1992 году или около того, некоторые кабельные системы начнут передавать программы высокого разрешения. Такие сервисы, как HBO, будут показывать не только фильмы, но и некоторые громкие спортивные события на широком экране и в стерео. Некоторые производители сетевого телевидения, защищающие себя на будущее, начнут делать свои шоу в формате высокой четкости.

Возможно, только в середине десятилетия система, которую FCC выберет для вещания HDTV, наконец будет внедрена. Но в этот момент производственные линии компонентов ТВЧ начнут работать на полную мощность, и цены начнут падать. В конечном счете, набор HDTV будет стоить всего на 25 процентов дороже, чем современный набор. Но это все равно будет дорого, потому что зрителям HDTV понадобятся очень большие трубки или проекционные телевизоры, которые сейчас стоят несколько тысяч долларов и не будут дешеветь.

Однако к концу десятилетия эта проблема затрат может быть решена. Несколько компаний работают над плоскопанельными мониторами, которые будут висеть на вашей стене, как постер в рамке. Уильям Гленн, директор научно-технического исследовательского центра Нью-Йоркского технологического института в Дании, штат Флорида, предсказывает, что плоскопанельные дисплеи, подобные тому, который он изобрел, будут многочисленными до начала столетия. Тот, который он имеет в виду, будет три на пять футов и будет стоить всего 1500 долларов. Когда он не используется в качестве телевизионного приемника, он будет отображать яркое факсимильное изображение вашей любимой картины.

К тому времени это будет мир высокой четкости. Ваша гостиная будет иметь аромат "The Jetsons", поскольку основной предмет домашней обстановки будет чем-то из научной фантастики. «Мы считаем, что HDTV - это больше, чем просто телевизор», - заявил недавно президент Американской ассоциации электроники Дж. Ричард Айверсон. «Мы думаем, что это начало домашнего информационного центра - домашней рабочей станции».

Да, прогнозисты предполагают, что наши бессмысленные развлечения будут смешаны с обогащающими данными, охватывающими наши стены и наше сознание. Граница между вычислениями и телевидением будет столь же неопределенной, как и одна из этих 1000 строк развертки на самом экране. Последний фильм и ежемесячный счет за телефон поступят в ваш дом по тому же оптоволоконному кабелю. Это будет будущее, где дети больше не будут делать домашнюю работу, пока телевизор гудит, потому что домашняя работа будет на телевидении; где местные новости врываются в наш дом с высокой четкостью, наполняя обычные интервью с жертвами огня воздействием «Скорби и жалости»; где мы заказываем наши спортивные мероприятия, такие как блюда китайской кухни на вынос; где рекламные ролики размером с стену и рок-видео держат наши чувства заложниками час за часом, пока мы не посвятим угол экрана балансировке нашей чековой книжки.

Сами банки, вероятно, будут принадлежать японцам. Если история является каким-либо показателем, они будут доминировать на рынке потребительской электроники, независимо от того, какие препятствия создает FCC. Но кого это волнует? Ну, есть наш HDTV.
